



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Oktober 2018

Langfristperspektive Hochleistungsstrassen der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft

---

P181326

1. Der Regierungsrat stimmt der Langfristperspektive Hochleistungsstrassen der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft zu. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt, dass der Regierungsrat BL einen gleichlautenden Beschluss fasst.

### **Begründung**

Der Verkehr in der Schweiz und besonders in den Agglomerationen dürfte aufgrund des anhaltenden Bevölkerungswachstums weiter zunehmen. Dies bedingt unter anderem eine entsprechende Entwicklung der Verkehrsinfrastruktur – vor allem der Hochleistungsstrassen. Die beiden Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft haben daher gemeinsam eine „Langfristperspektive Hochleistungsstrassen der Kantone BS und BL“ erarbeitet, worin die nicht nur im regionalen sondern auch national und teilweise auch international wichtigsten Schwerpunktprojekte bezeichnet werden. An diesen engagiert sich aufgrund ihrer grossen Bedeutung auch der Bund stark. Es handelt sich dabei um den Rheintunnel, die Erweiterung N2 Hagnau–Augst, Zubringer Bachgraben–Nordttangente sowie den Westring.

